

Alcón, presidenta de los rectores a nivel estatal

La rectora de la UJI es la segunda mujer en la historia al frente de la conferencia que representa a 76 universidades

C. T. || CASTELLÓN

La rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, fue elegida el 6 de junio de 2023 presidenta de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), convirtiéndose en la segunda mujer al frente de la institución en sus casi 30 años de historia. Entre sus prioridades marcó la reivindicación de la CRUE de alcanzar la financiación pública del 1% del PIB, reconocida en la Ley Orgánica del Sistema Universitario (LOSU) y fortalecer este órgano, integrado por 76 universidades.

Además, 2023 ha sido el año del



EVA ALCÓN. Presidenta de la CRUE.

30º aniversario de la Fundación Universitat Jaume I Empresa. Así, el 8 de junio se celebró un acto de reconocimiento a los patronos.

También fue noticia la recuperación de la Fiesta de las Paellas, por primera vez tras el 2020, en la que participaron 8.000 alumnos el 24 de febrero. Otro hito fue el inicio de las obras del Centro de Innovación Educativa y Tecnologías Digitales.

En enseñanzas no universitarias, este 2023 se ha completado con la implantación de la LOMLOE en cursos pares. El inicio de curso no estuvo exento de polémica por el caos en las adjudicaciones docentes.